

Unsere neue Quelle
für hochschwingenden
Genuss



PRESSEINFORMATION | Februar 2024

„Ich bin die Quelle“ Das neue Wasser der St. Leonhards Quellen ist da!

Neubeuern, Februar 2024 – „Ich bin die Quelle“ – Eine neue artesische Tiefenquelle ursprünglicher Reinheit. Sie erweitert die Range der lebendigen Wässer der St. Leonhards Quellen.

Aus unberührter Natur

Nahe der St. Leonhardsquelle in der ursprünglichen Natur des Mühlhals – „Ich bin die Quelle“ entspringt genau dort. Inhaber Martin Abfalter entdeckte unweit eines früheren Mithras-Tempels zwischen uralten Weiden und naturbelassenen Streuwiesen diese besondere Tiefenquelle.

Spürbare Qualität

„Ich bin die Quelle“ darf sich als niedrig mineralisiert bezeichnen und ist mit ihrem besonders weichen Charakter leicht zu trinken. Hervorzuheben sind der hohe Anteil an Kieselsäure und der basische pH-Wert von 7,9. Dieses lebendige Quellwasser ist frei von Nitraten und Nitriten und überzeugt mit seiner ursprünglichen Qualität, die man schmecken und vor allem spüren kann.

„Ich bin, was ich trinke“

Nach bioenergetischen Messungen besitzt die „Ich bin die Quelle“ eine feinkristalline und hexagonale Wasserstruktur. Das Frequenzspektrum der „Ich bin“-Quelle ist der „Goldenen Mitte“ zugeordnet und enthält 89 positive Frequenzen.* „Durch die Verbindung zum Kronenchakra präsentieren wir diese besondere Quelle in violetter Farbgebung“, so Martin Abfalter, Geschäftsführer der St. Leonhards Quellen.



Ab Mitte Februar ist „Ich bin die Quelle“ im Bio-Handel und bei ausgewählten Getränkemärkten erhältlich.

Mehr Informationen zur „Ich bin“-Quelle auf www.ich-bin-die-quelle.de

** Rechtlich und schulmedizinisch nicht anerkannt.*

Über St. Leonhards Quellen

Respektvoller Umgang mit der Natur, Schutz der Artenvielfalt und wohltuende Einfachheit der Produkte waren von Anfang an Voraussetzung für das Familienunternehmen. Auch heute, als Marktführer für Mineralwasser im deutschen Bio-Handel fühlen sich die St. Leonhards Quellen dieser Verantwortung verpflichtet. Ethisch einwandfreies Wirtschaften steht für das Unternehmen genauso im Vordergrund wie das unvergleichliche Geschmackserlebnis beim Genuss hochwertiger Quell- und Mineralwässer. Das lebendige Wasser der St. Leonhards Quellen überzeugt mit natürlicher Reinheit aus artesischer Herkunft – Qualität, die man schmeckt und spürt.

Weitere Informationen auf www.st-leonhards-quellen.de